



歌麿が愛したまち「歌麿まつり」開催

### 栃木

10月20日、栃木文化会館で開催した歌麿の浮世絵大作「吉原の花」高精細複製画の完成披露イベントでは、縦204cm、横275cmの大きな複製画が現れると会場から歓声が上がりました。その後、千葉市美術館田辺昌子氏による講演と、三味線・小唄に合わせた美しい踊りが披

露され、盛んに拍手が送られていました。11月2日には巴波川を舞台に「歌麿道中 巴波川水上絵巻 吉原の花」を行い、舟に乗った喜多川歌麿や花魁などが登場して、三味線の音色をバックに水上音楽演劇を繰り広げ、多くの観客やカメラマンを魅了していました。



# まちがど ニュース

市内各地から、楽しい話題が届きました!

地域の問題を写真で紹介!



### 大平



11月17日、大平運動公園を主会場に、第32回大平地区マラソン大会が開催されました。参加者は約400人。年齢や距離(2、3、5、10キロ)ごと、9クラスに分かれ、日ごろの練習の成果を競い合いました。同時にゴールしなければならぬ親子の部では、先にゴール前についた子供が、親を応援する微笑ましい姿も見られました。

### マラソン大会、声援受け力走



### 西方



### 展示、発表 多彩に文化祭

11月16日、17日の2日間、西方総合文化体育館を会場に、第3回栃木市西方文化祭が開催されました。絵画や手工芸品などの展示のほか、初日にはダンスやコー

ラスグループ等のステージ発表、2日目には記念公演として、プロのダンサーによるダンスショーなどが行われ、大いに会場を盛り上げていました。

### 都賀

好天のもと都賀を「まるごと」楽しむ!



11月17日、都賀文化会館周辺を会場に、まるまるまるごとつがまつり2013が開催されました。

このイベントは「夢いっぱい 笑顔がいっぱい 腹いっぱい」をテーマに、都賀地域の農業・商工業・福祉・教育が一体となって開催されています。今年は天候にも恵まれ、たくさんの来場者が都賀をまるごと楽しんでいました。



### 藤岡



### 遊水地の自然感じ

「たすき」をつなぐ

11月9日、「渡良瀬オーガビッツ駅伝2013」が渡良瀬遊水地で行われました。大会の名前にあるオーガビッツとは、繊維専門商社が展開するオーガニックコットンブランド。藤岡地域を拠点に活動するNPO法人渡良瀬エコビレッジの協力のもと、和綿を有機栽培しています。その縁から駅伝大会を開催し、今年で3回目を迎えます。

東京を中心に100以上のチームが参加し、遊水地の大自然を体感しました。



コットン収穫 NPO法人渡良瀬エコビレッジでは、5月に種蒔きをしたコットンの収穫を行いました。

市内各地のイベント情報を、市ホームページのイベントカレンダーで見ることができます

コミュニティチャンネルで放送した「地域密着の番組(一部)」も配信予定!

見たいときに! いつでも・どこでも楽しめる VOD(ビデオ・オン・デマンド)サービス



テレビ・パソコン・スマートフォン、タブレットで視聴できます。

インターネット回線を通じて24時間あなたの好きなときにいつでもお楽しみいただけます。視聴期間内であれば何度でも楽しめて、貸出中や延滞料金の心配もありません。

いつでも 何度でも 返却不要

※記載内容は一部を除き2013年10月末現在のものです。※日本国内でのご利用に限りです。

詳しくは 栃木ケーブルテレビへお問合せ下さい ☎0120-25-1819 携帯電話からおかけいただけます。